

Fitch confirma riesgo de incumplimiento en los bonos de Pemex en circulación

Fitch Ratings confirma las calificaciones de incumplimiento de largo plazo que tienen los bonos en circulación emitidos por Petróleos Mexicanos en moneda local y extranjera, que están en “BB-/perspectiva estable”.

[Yolanda Morales](#) 31 de marzo de 2021, 13:26

Fitch Ratings confirma las calificaciones de incumplimiento de largo plazo que tienen los bonos en circulación emitidos por Petróleos Mexicanos en moneda local y extranjera, que están en “BB-/perspectiva estable”.

La acción de calificación es aplicable para los títulos de la petrolera que están en el mercado, que **equivalen a 80,000 millones de dólares**.

En una nota emitida para los inversionistas, la calificadora estimó que Pemex necesitará entre 12,000 y 15,000 millones de dólares en promedio durante los próximos tres años para [revertir la reducción de la producción de petróleo y cumplir con sus obligaciones financieras](#).

En el comunicado, los analistas de la calificadora resaltaron que la calificación de la petrolera refleja también “la incertidumbre de un apoyo significativo del gobierno debido a las dificultades financieras de Pemex **derivadas de los altos impuestos que debe pagar**”.